



ほたる

片山津小学校 学校だより
令和6年6月 第413号
校長 大下 美穂
学校ホームページはQRコードで↑



自分の命を守るために！！

1年生の交通安全教室が親子行事で行われました。大聖寺警察署の方に、横断歩道でのわたり方は「とまる！」ことが大事と教わりました。保護者の方の見守りで、路上訓練スタート。だんだん安全確認が上手になりました。また、3年生は自転車教室を実施しました。しっかりと警察署の方の話聞き、ここでも路上訓練で、安全ポイントを確認しました。



市内では、5月に痛ましい交通事故が発生し、全校児童に自転車の乗り方についての話もしました。事故は一瞬で命を奪ってしまいます。それでも、児童生徒の交通事故は増加している状況で、自分事として考え行動できるかが重要です。自転車に乗るときは交通ルールを守ること。ヘルメットをかぶり、左側通行、一時停止する、スピードを出さない、飛び出し禁止など、1つ1つの命を守る行動を実行してください。



1年生

とまって、右左右みて、手をあげて。



3年生

よい姿勢で、集中して聞いています！

全校では、学校火災時の避難訓練も実施しました。いつ、どこにいても、「自分で考え、自分の命を守る行動をとる」力を身につけてほしいと子どもたちに伝えています。が、まだまだ心配な部分があります。

保護者や地域の皆様には、子どもたちが安全に登下校したり、遊んだりしているか、目をかけてくださると助かります。危険な場合は注意していただき、よい行動は誉めていただき、片山津の地域ぐるみで子どもたちのよりよい行動を広めていただきますよう、皆様の声かけや見守りのご協力をお願いいたします。

全校ひなん訓練





『We love かたしょう』紹介



片小の子どもたちのいい～すがた
みつけました!!

学年をこえて
なかよくあそぶ!



しんけんにまなぶ!



ともだちと
たすけあって!



よ～く かんがえている!



上級生のすてきなすがた



おはなしをよくきいている!



「片小まなび集会」で、児童は学級でのがんばりを伝え合いました。私は、5、6月の子どもたちのよい姿を紹介しました。自分のよさには気づきにくいので、お互いのよさをどんどん伝え合い、学年として、個人として、成長していこう!と話しました。一人では難しいことも、みんなと学ぶことでできることってたくさんあります。片小のみんながどんどん成長できる大好きな学校になりますように!!

校長室から

6月というのに、なんという暑さでしょう。もう真夏が来たようです。暑さとともに、熱中症の危険性も高まっています。熱中症の予防、プールでの事故や食中毒、感染症予防と安全管理や危機管理に十分に気を付けていかなければなりません。学校として、「いつもと違う違和感」を大事にし、アンテナ高く危機回避や対応にのぞみます。

さて、低学年の子は、花や野菜の水やり、生き物探しに一生懸命です。雨の時期ですが、植物や動物がぐんと成長する時期でもあります。自分からいろいろなものをつながって、子どもたちの学びが深まるのが楽しみです。

